
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長の時間】勝木会長 

秋の家族親睦例会にご参加いただきました皆様ありがとうございました。年に

二回の旅行を兼ねた家族例会でしたが、ロータリークラブの本質は、奉仕と親睦で

す。初参加の奥様も含め本当にたのしい一日をメンバーの皆さんと過ごせた事は、

大変楽しく有意義な思い出となりました。 

今日は、日本の海が危ないという事をテーマにいたしました。10 月に公益財団

法人 日本釣振興会の三重県支部の活動の一環として、ダイバー10 人ほどお願いし

まして、鳥羽国崎港の防波堤周りの海底清掃いたしました。そのゴミに交じってヒ

ョウモンダコを捕獲いたしました。このタコは大人の手のひらぐらいのタコでヒ

ョウのようなモンがあるのでこの名前がついております。食べてもかまれても死

に至る猛毒を持つタコで、生息域は小笠原以南になります。さっそく県に報告した

ところ、もう何件もいただいているとの答えでした。山水園での合同例会で、私が

釣り上げたキハダマグロを食べて頂きました。私が 10 月に 40 キロのキハダマグ

ロを釣り上げたのは、和歌山県串本町沖 10 キロ沖ぐらいの所です。今年 80 キロ

から 100 キロのキハダも上がっています。25 年前、キハダマグロを釣るために私

たちは、鹿児島県屋久島を超えトカラ列島へ遠征をしました。いま、鳥羽沖でも姿

を見せております。三重県が全国一の漁獲高だった伊勢海老は、千葉県に変わりま

した。東京湾までと言われたアオリイカが札幌で確認されています。沖縄でしか食

べられなかったグルクンという魚が三重県で取れました。いま、水温が平均 1度以

上上がっています。海水温が 1度上がるのは、地上で気温が 5度上がるのと同等だ

そうです。大変な上昇となります。いま、東京湾に 20 種類のサンゴがあり、その
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【総合司会】藤森 至 副会長 

【ソング】我等の生業 

【行事】セミナー報告 
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【次回のお知らせ】 

12/16(月)クラブ協議会 

（上半期報告） 
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〇出席報告 

 会員数 41 名 欠席人数 3 名 

 出席人数 38 名 

 出席免除者 0 名 

 事前メーキャップ 1 名 

 出席率  95.12% 

 

〇11/18(月)の出席率は 87.50% 

 訂正なしです 

前々例会の記録 

【家庭集会の報告】 

11/14（木）リーダー：三枝 

参加者：川地、城山、奥中、大崎 

話 題：ロータリーについて 



海域広がっています。30 年前に初めて東京湾で確認され、広がっています。わたしは、40 代の頃からスキューバダイビン

グをはじめましたが、世界のサンゴの北限は三宅島と聞いていました。もうすぐ東京が絶好のダイビングスポットになる

のかもわかりません。そして、魚達も越冬する南の魚が増え、彼らは一年に 14 キロ、 10 年で 140 キロ以上北上していま

す。三重県でクマノミが見られるのもそう遠くないと思います。あるテレビ番組でコメンテーターが温暖化を防ぐのは太

陽光パネルだと、馬鹿な意見を言っていましたが、パネルの生産量が一番多い中国が最も二酸化炭素を排出し、しかも、

パネルのせいで山や平地の緑がどんどん失われている現状があります。さらに、名張市においてもどんどん、農耕地が太

陽光発電地と変わりその土地も最後は中国資本の手中になるのではないかと言われています。まさにこれを止めないと、

まだまだ気候変動で大変な事になると思います。会長の時間でした。 

 

【幹事報告】 

◎本日の例会 

誕生日、結婚記念日祝い／定時総会・次期役員発表 

◎お知らせ 

・理事会報告 

奉仕事業について 

勝手神社のミツバツツジの植栽について 12/13.14（金.土）の二日間にわたり 40 本植栽します。獣害被害が怖いので二

日とも午前中に半数の 20 本を植え、午後にネットで巻き保護をする作業を行います。おいでいただける方は両日とも

午後 1:30 に黒田の勝手神社に作業できる服装でご参加いただけければ有難いです。 

・地区大会事務所から 2023-24 年度篠原ガバナーからの、米山記念奨学会の活動に対する感謝状が届きました。 

・11/16（土）開催のＩＭ参加のお礼状が届きました。ご協力いただいたポリオ募金 92,416 円は財団事務所へ各クラブ名

で 11,552 円が上野ＲＣより送金されました。 

・令和 6年 9 月の能登半島豪雨災害支援金は 31,000 円をガバナー事務所へ送金しました。 

◎家庭集会 

12・1・2月は中止です。（前半の当番リーダーさんはすべて開催済） 

◎次週の予定 

12/9（月）第 2798 回  セミナー報告／新入会員卓話（小川哲也君・梅澤君） 

◎他クラブ例会の変更 

事務局にてご確認ください。 

 

【ロータリーの友 12 月号解説】今中君 

縦段のスピーチ、友愛の広場。あるある相談室の若い世代とのギャッ

プに関する記事は、会員増強に伴う問題に向き合う必要があると思いま

す。続いて横段ですが、ＲＩ会長メッセージに、退会した会員向けの同

窓会の一例が紹介されています。また下呂ＲＣ会員の記事では「ロータ

リアンの出番です」とし、地域社会との関り方を簡潔に紹介されていま

す。ご参考にしてください。 

 

 

 

【委員会報告】 

「管理・親睦運営委員会」森本委員長 

先日の秋の親睦家族例会へのご参加、ありがとうございました。食事

も大変美味しく頂き、紅葉もすばらしく、良い思い出になりました。 

 

 

 

 

 

 



【定時総会・次期役員発表】 

川口指名委員長より、次期理事・役員候補者を発表。 

異議なしのため承認後、別室にて候補者間で担当職を協

議し、勝木会長より発表。 

 

会長 小川貴司君 

会長エレクト 藤森至君 

副会長 宮尾保範君 

直前会長 勝木祥文君 

幹事 坂本幸嗣君 

会計（副幹事） 伊集基之君 

会場監督 浅津英明君 

広報・会報委員長 廣野一三君 

組織強化委員長 杉本晃一君 

奉仕プロジェクト委員長 奥田哲也君 

管理・親睦運営委員長 今中武美君 

支援プログラム委員長 志浦久雄君 

 

以上、意義無しのため承認されました。 

速やかに各委員会の委員選定作業に入って頂き、早めに発表ができる体制を整えてください。 

 

 



【次期会長挨拶】小川貴司会長エレクト 

不思議なご縁で会長職を拝命致しました。皆さ

んとのご縁に感謝すると共に今年度の亀井ガバ

ナーの「地域にインパクトを」のスローガンを継

承しつつ地域に根差した活動を、理事・委員長の

皆様と一緒にそれぞれの持ち味を出してもらっ

て活動していきたいと考えております。次年度、

宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ニコニコ BOX】 

本日の合計金額 37,000 円 

〇秋の親睦家族例会、ご参加いただいた皆様ありがとうございました。とても楽しい時間でした。 勝木会長 

〇勝手神社植栽のご協力をお願いします。 廣瀬幹事 

〇的場君、先日はありがとうございました。やはり、レコードは良いですね。 川地君 

〇今日は、40 回目の結婚記念日です。ステキなお花をありがとうございます。 今中君 

〇週末、職業奉仕委員会研修セミナーや年末合同出発式へのご対応、ありがとうございました。また、お疲れさまでした。 

遠山君 

〇本日、定時総会（次期理事・役員発表）です。よろしくお願いいたします。 小川貴司君 三枝君 中島君 城山君 的

場君 川口君 

藤森君 井上君 幸松君 宮尾君 奥中君 奥田君 山内君 森本君 廣野君 志浦君 山本君 菅尾君 杉本君 大崎

君 丹下君 瓦井君 

隠地君 脇坂君 玉田君 大薮君 小川哲也君 梅澤君 

〇欠席ばかりですみません。 ＋同文 中森君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お祝いを受取る皆さん 


